

中距離電車停車 に向けた検討 ⑤

川口駅周辺まちづくりビジョンの詳細はこちら



本市では、川口駅を含む川口駅周辺の整備に係る新たな指針として、令和4年3月に「川口駅周辺まちづくりビジョン」を策定しました。本ビジョンでは、中距離電車の停車を含めた「交通拠点リニューアルプロジェクト」をはじめとする、さまざまなプロジェクトを掲げています。

今回は、川口駅周辺まちづくりビジョンに掲げたプロジェクトのうち、進行中の取り組みを紹介します。

川口駅周辺の取り組み

10月～11月

樹モールプラザ前の歩道状空地にて、ベンチやテーブルなどを設置し、賑わい創出に向けた社会実験を実施予定



市立美術館整備イメージ(令和8年中開館予定)



提供:三井不動産株

旧そごう川口店の建物が、商業施設として令和7年春にリニューアルオープン予定



リリアメインホールイメージ(令和8年中再開予定)

新設ホームと新駅舎の位置(イメージ)



中距離電車停車のためのホーム増設や駅舎の建て替えなどは、現在JR東日本と協議中



川口駅再整備基本計画(案) パブリック・コメント手続(意見募集)を実施しました

7月22日～8月23日に実施したパブリック・コメント手続(意見募集)では、中距離電車の種類、事業費、工事期間などに関する100件を超えるご意見をいただきました。

いただいたご意見に対する市の考え方を、市ホームページ、都市計画課(鳩ヶ谷庁舎5階)、市政情報コーナー(第一本庁舎4階)で10月中旬に公表します。

多くのご意見をいただきありがとうございました。

